



Secretaría de Comunicaciones

CARTA

Código: GD – F.01

9500-040

Versión: 00

SECRETARÍA DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA #1117

John Abiud Ramírez, el alcalde que transformó a Girón

Con obras se logró la transformación del Monumento Nacional, a puertas de entregar el mandato John Abiud Ramírez emprende el maratónico recorrido de rendición de cuentas, asegura el burgomaestre, que es la excusa perfecta para poder agradecer y despedirse de los que una vez lo convirtieron en el alcalde más votado de la historia.

Fue así como este lunes 02 de septiembre inició por el barrio Marianela, en dicha actividad Carlos Humberto Echeverri expreso qué: “las promesas que él nos hizo en campaña, las cumplió”.

Y no es alago, para el sustento de la cita deja:

El mejoramiento de 985 metros lineales de vía en Balcones de Provenza, la construcción del alcantarillado y posterior pavimentación de 900 metros lineales en Marianela, además de gasificar 514 hogares, y en actual proceso la legalización del barrio.

Los hechos continúan, la construcción de 140 metros de escaleras que conectan a Acacios con Hoyo I. La reposición del alcantarillado y pavimentación de las vías en Ciudad Metropolitana, la construcción de la red sanitaria y mejoramiento de la malla vial en España y España real, la edificación del Centro de Atención Inmediata, CAI, en Balcones de Provenza.

Pero eso no es todo, actualmente están en ejecución dos obras muy importantes para estos sectores, el mejoramiento y pavimentación de la transversal 105, anillo vial hasta Malpaso. Una nueva vía de 3.3 kilómetros y 2 carriles que permitirá conectar a sus habitantes de manera segura.

Por otro lado, la ampliación del colegio Diana Turbay de Malpaso que a principios de octubre recibirá a 720 estudiantes

Es así como Ramírez le responde a quienes lo eligieron su alcalde.

¡En Girón se Construye Tejido Social

Septiembre 04 de 2019